

Artikel vom 18.09.2016

Stimmungsvoller und würdiger Ehrenabend

## Mitmach-Partei in fast jedem Dorf



Bayerns Innenminister Joachim Herrmann trug sich in Maßbach ins Goldene Buch der Gemeinde ein. Foto: Daniel Wiener

### **Bayerns Innenminister Joachim Herrmann war Ehrengast und Festredner zum 50-jährigen Bestehen des CSU-Ortsverbandes Maßbach und 30-jährigem Bestehen der Frauen-Union Maßbach.**

In seiner Festrede ging Herrmann zunächst auf die turbulente Zeit im Jahr 1966 ein, als der Maßbacher CSU-Ortsverband geboren wurde. Damals ist die erste große Koalition entstanden. Auch Landtagswahlen seien seinerzeit gewesen, so Herrmann. Die CSU hatte erstmals die absolute Mehrheit erreicht.

Diese Stärke fuße nur auf einer soliden Basis, stellte der Innenminister fest. Die CSU sei heutzutage in fast jedem Ort Bayerns vertreten und habe als "Mitmach-Partei" eine starke Verankerung in der Bevölkerung, so auch in Maßbach, wo sich der Ortsverband seinerzeit zusammen mit Volkershausen gründete. Vor acht Jahren sei auch der Ortsverband Weichtungen beigetreten. In Poppenlauer gebe es noch einen eigenen Ortsverband.

In seiner einstündigen Rede sprach Joachim Herrmann vor den rund 200 Besuchern in der voll besetzten Lauertalhalle von einer "merkwürdigen Stimmung" im Land, die einerseits von Wirtschaftswachstum und andererseits von diffusen Ängsten geprägt sei. Die Menschen hätten nach Herrmanns Ausführungen sichere Arbeitsplätze und wollen sich auch sicher fühlen. Dass Bayern das sicherste Bundesland der Republik ist, liege nicht daran, dass seine Bürger bräver als anderenorts sind, sondern an einer starken Polizeipräsenz, erklärte Herrmann. Der Landkreis Bad Kissingen seinerseits zähle bayernweit wiederum zu den Regionen mit dem geringsten Straftataufkommen.

Schon vor der aktuell laufenden Sicherheitsdiskussion habe der Freistaat in den vergangenen acht Jahren sein Personal um 3500 Kräfte aufgestockt. 2000 weitere Stellen sollen demnächst hinzu kommen. Das seien jedoch bei weitem nicht nur die Beamten in Grün, bzw. demnächst in Blau, sondern auch viele Computerspezialisten, die vor allem im Bereich Cyber-Kriminalität und Hacker-Angriffe spezialisiert sind.

Nicht zu vergessen seien im Bereich Sicherheit auch die vielen ehrenamtlichen Kräfte, die für Gesundheitssicherheit sorgen, indem sie sich für Rettungsorganisationen einsetzen und die Kräfte zum Schutz von Leib und Leben in den Feuerwehren und beim Technischen Hilfswerk.

Der islamistische Terror habe für ein zusätzliches Tätigkeitsfeld gesorgt, das die Aufstockung rechtfertige, führte Herrmann weiter aus.

Dass es keine absolute Sicherheit gebe, hätten die Anschläge von Ansbach und Würzburg gezeigt. Im Frühjahr nächsten Jahres soll es erste gemeinsame Übungen von Polizei und Bundeswehr geben, um in extremen Ausnahmefällen handlungsfähig zu sein. Nicht nur dieser Punkt habe gezeigt, dass sich die Hartnäckigkeit der CSU auch gegen große Widerstände auszahlt.

Herrmann betonte zudem, dass die CSU nicht am Asylrecht kratzen möchte und auch nicht am EU-Recht zur Sicherung der Außengrenzen. Gesetze und Abmachungen müssten lediglich strikt eingehalten werden. Ein verlässliches Europa sei nur dann möglich und werde von seinen Bürgern mitgetragen, wenn sich alle daran halten. Er sprach von untragbaren Zuständen, dass Behörden auf Fälschungen hereingefallen sind und Dolmetscher Sprachen übersetzen, die sie nicht beherrschen. "Das wunderbare Deutschland, in dem wir leben, ist nicht vom Himmel gefallen", konstatierte der Innenminister in seiner immer wieder von höflichem Applaus unterbrochenen Rede. "Wir brauchen eine wehrhafte Demokratie, damit nicht eines Tages die Intoleranten den Toleranten ihren Willen aufzwingen."

Quelle: [www.infranken.de/regional/bad-kissingen/muennenstadt/Mitmach-Partei-in-fast-jedem-Dorf;art14325,2182301](http://www.infranken.de/regional/bad-kissingen/muennenstadt/Mitmach-Partei-in-fast-jedem-Dorf;art14325,2182301)"&nbsp;